

## México crecerá sólo 0.3%, prevé HR Ratings

HR Ratings revisó a la baja su estimación para el crecimiento de la economía mexicana en este año a 0.30%, desde la previa de 0.85%, como consecuencia de un deterioro mayor a lo anticipado.

La calificadora mexicana señaló que el Producto Interno Bruto (PIB) del país creció apenas 0.8% real en el segundo trimestre del año respecto al primer trimestre, y con respecto al segundo trimestre de 2018 registró un débil crecimiento de 0.32%.

La firma refirió que su estimación consideraba un repunte de 0.5% entre abril y junio en relación con el primer trimestre del presente año.

---

**1.4%**

es la apuesta de crecimiento para 2020

---

La desaceleración que se observa en el primer semestre de 2019 se puede entender como una reanudación de la desaceleración que se inició en 2016, después de unas pausas en el primer semestre de 2017 y en el segundo semestre de 2018.

“Esta tendencia de largo plazo refleja debilidades estructurales en la economía y no únicamente los problemas causados por la incertidumbre actual, que es producto de una desaceleración económica internacional y el rumbo de la política pública”, argumentó.

Así, el escenario actual de la agencia plantea una desaceleración económica para 2019, con un crecimiento de solo 0.30%, y una lenta recuperación a 1.43% en 2020 y a 1.90% en 2021. /NOTIMEX